

Der erste Schultag



Der erste Schultag ist für jedes Kind etwas Besonderes. Auf der einen Seite ist dies ein Tag, den die meisten Kinder ungeduldig erwarten – denn sie wollen nun auch zu den „Grossen“ gehören. Auf der anderen Seite ist es ein Tag, an dem sie Altbekanntes, Vertrautes verlassen. Einen festen Tagesablauf, die Zugehörigkeit zu einer Gruppe und die zeitweise Trennung von den Eltern kennen sie bereits aus dem Kindergarten, wo die Kinder gut auf die Schule vorbereitet wurden. Auch haben sie von den Eltern oder älteren Geschwistern schon viel über die Schule vernommen.

Am 17. August begann in den Schulhäusern Schloss I, Schülen und Käppelimatt sowie in den Kindergärten Pfarreiheim, Käppelimatt, Gartenstrasse und Schützenrain für die Jüngsten unserer Schule der erste Tag im Kindergarten oder in der ersten Primarklasse.

Unsere Bilder des ersten Schultages:

[Schulhäuser Schloss I, Schülen und Kindergarten Pfarreiheim:](#)

[Schulhaus Käppelimatt und Kindergärten Gartenstrasse und Schützenrain:](#)

**Wir wünschen allen Schülerinnen und
Schülern ein erfolgreiches,
kameradschaftliches und vielseitiges
Schuljahr 2015/16**

